

Objekt:

„Mein altes Fahrrad“ ist blau gestrichen.
Es hat nur eine 3-Gangschaltung.
Es ist sehr schwer, da der Rahmen noch aus Stahl ist.
Dafür hat mein altes Fahrrad schon Alufelgen.
Leider funktioniert die Lichtanlage nur hinten und auch die Klingel ist kaputt.
Der moralische Wert „Meines alten Fahrrads“ ist unbezahlbar, denn ich liebe es über alles. ...

„Mein altes Fahrrad“ könnte schöner werden, wenn ich es neu lackiere (z.B. gelb-metallic). Wenn ich die Gangschaltung umbauen würde, könnte ich im Gelände besser fahren. Klingel und Licht müssten repariert werden. ...

Klasse:

Ein Fahrrad besteht aus einem Rahmen. Dieser hat eine charakteristische Form, eine Farbe und ist aus einem bestimmten Material.
Wichtig beim Fahrrad sind auch die Felgen. Auch hier unterscheidet man zwischen Größe und Material.
Jedes verkehrstüchtige Fahrrad sollte eine Lichtanlage mit Forder- und Rücklicht haben.
Vorgeschrieben ist auch eine akustische Warnsignalanlage.
Jedes Fahrrad hat je nach Ausstattung einen bestimmten Wert. ...